

Cycle du Sagittaire



Phase balsamique : lâcher prise et nettoyage !

Le cycle touche à sa fin, nous pouvons nous poser, apprécier le chemin parcouru et lâcher prise. Nos intentions ont peut-être pris un autre sens que ce que nous avons envisagés. Acceptons le flow de la vie. Lâchons les résistances à ce qui est. Fatigue ou tristesse peuvent se manifester en guise de nettoyage. La roue continue de tourner, un nouveau cycle se prépare déjà !

Lundi 8 janvier :

A 19:44 la Lune arrive à la conjonction de Vénus en début de maison 5, de quoi nous apporter un certain enthousiasme et passer une belle soirée créative et/ou chaleureuse. Notons ce qu'il en est de ce sentiment de bien-être en présence et comment celui-ci va se déployer au cours des 4 prochaines semaines. Que souhaitons-nous installer ?

Mardi 9 janvier :

A 2:20 Mercure maison 2 arrive au carré exact de Neptune maison 5. La nuit promet encore de beaux processus pour nous permettre de sortir de certaines croyances limitantes ou oeillères de notre mental notamment au sujet de nos ressources et talents.

A 18:25 la Lune maison 5 arrive, à son tour, au carré de Neptune maison 9. Laissons-nous inspirer par cette belle configuration pour nourrir notre idéal de vie et notre volonté de l'atteindre.

A 19:24 notre Dame d'argent arrive à la conjonction exacte de Mercure en maison 5 (à nouveau) toujours au carré de Neptune. Quelle estime avons-nous de nous-même ? Quelques soient les circonstances, cette soirée nous apportera des remises en question très « constructives » pour la suite.

Mercredi 10 janvier :

A 0:56 le Soleil maison 4 connaît son trigone exact avec Uranus, maison 8, favorisant notre émancipation et notre évolution de conscience. Ça process au cours de la nuit. Observons ce qui s'est modifié dès notre réveil et tout au long de la journée. Tu peux regarder dans ta carte du ciel, quels domaines de vie sont concernés par les 20° du Capricorne et du Taureau

A 2:33 la Lune arrive en Capricorne par la maison 2 au trigone de Jupiter.

A 9:44 la Lune connaît sa conjonction exacte avec Mars en maison 11, évitons les excès en tout genre et apprécions les bienfaits du trigone Soleil - Uranus, de très bon augure avant notre nouvelle Lune.

JEUDI un nouveau cycle commence !

A suivre...